
 
 
 
 

ESTADO DA PARAÍBA 
CÂMARA MUNICIPAL DE BARAÚNA 

CASA VEREADOR “FRANCISCO GOMES DA SILVA” 
CNPJ/MF-Nº 02.304.546/0001-61 

_____________________________________________________________________________________ 

 

REQUERIMENTO Nº 007/2024 

AUTOR: JARDEL GALDINO DE OLIVEIRA 

DESTINATÁRIO: CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 

ASSUNTO: SOLICITA DO PODER PÚBLICO JUNTO COM A 

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO QUE POSSA COLOCAR 

CÂMERAS DE MONITORAMENTO DENTRO DOS ÔNIBUS 

ESCOLARES DA REDE DE ENSINO DO NOSSO MUNICÍPIO 

 

                 Senhor Presidente; 

 

                 O vereador que este subscreve, requer que após ouvido o plenário seja 

encaminhado cópia deste requerimento ao Chefe do Poder Executivo 

Municipal no qual solicito o pleito acima mencionado. 

    

 

JUSTIFICATIVA 

 

              A pedido dos motoristas como também dos pais de alunos, que 

pudessem colocar câmeras de monitoramento, dentro  dos ônibus escolares, 

para dar mais segurança a todos os alunos e motoristas que usa os ônibus 

escolares, e usuários na rede de ensino do nosso município de Baraúna,  

como também da rede do Estado, além dos alunos das Universidades, 

estaduais, federais, UFPB, UFCG E UIFPB, com esse sistema de Câmeras 

instaladas nos ônibus, vai dar mais segurança a todos, evitando destruição ao 

patrimônio público, entre outros e etc. 

  

Sala das sessões da Câmara Municipal de Baraúna, em 11 de março de 2024. 

 

_________________________________ 

Jardel Galdino de Oliveira 

Vereador 

 

 

 


